[01_02]九州大学情報基盤センター広報 : 学内共同 利用版表紙奥付等

https://hdl.handle.net/2324/1470489

出版情報:九州大学情報基盤センター広報: 学内共同利用版.1(2),2001-10.九州大学情報基盤セン

, バージョン: 権利関係:

編集後記

この場をお借りいたしまして、ちょいと情報サロンの受付の前にある落し物箱のことに ついて話をさせていただきたいと思います。

小学生の頃、教室の隅にあった落し物箱のような物だと考えてください。この落し物箱について最近困っていることがあります。それは落とし主が現れないという点です。貧乏性の私…いや、貧乏性ではなく、節約人の私としておきましょう。節約人の私から言わせていただきますと、もったいなくって仕方ありません。筆箱一つにしても、シャープペンに色ペン、修正液に定規に消しゴム。まだまだ使えるものがあるにも拘わらず、落とし主はきっとおニューの筆箱を買い、ペンを買い新鮮な気分でいるんだろうなぁ~なんて考えると、もったいなくってもったいなくって…

みなさん、何か無くしたものはありませんか?最近、情報基盤センターに来られた事はありませんか?この二つの質問に当てはまりましたら、是非情報サロンの受付に、気軽に声をおかけください。あなたの落とした物が首を長くして待っているかもしれませんよ。

 (\mathbf{M})

堅苦しい文章を書くべきなのかと悩んで約 1 週間, 別に何でもいいよという有難いお言葉(神の声?)が聞こえたので、私が今興味があるものについて語ります。

まず、1つ目。スノーボードです。南国育ちの私は雪を見るだけうれしくなるのですが、それに加えて滑れるというから私にぴったり!!でも近くの室内ゲレンデに行ってもかなりの値段。今年こそはと思っているのですが・・・。そして2つ目。かなり前から大好きなバイクです。去年の9月に普通自動二輪(中型)を取ってもう1年経ってしまいましたが、いくら走っても飽きません。青空の下を駆け抜ける爽快感は何にも比べることができません。滑るとか走るとかスピード感が感じられる乗り物が大好きなようです。今からの季節は寒くてバイカー人口は減る一方ですが、私は乗り続けます。道が凍結すると話は変わってきますが(さすがに怖い)。たまにむちゃくちゃな改造をして走っていくバイクを見かけますが、騒音問題などバイクに興味のない人には迷惑なこともありますよね?できることなら自分も満足、人にも地球にも優しいバイク乗りになりたいと思っています。ちなみに私の愛車はヤマハ・Drag star 400 というバイクです。このバイクのおかげで私は多くの仲間や友人を作ってきました。みなさんもぜひバイクに!とは言いませんが、哀愁漂う秋です。秋の夜長を満喫できるものを探してみてはどうですか?世界観が変わって、世の中もっと面白くなるかもしれませんよ。

余談ですが、映画を見るなら「ブリジット・ジョーンズの日記」をお勧めします。最近 笑っていない方は間違いなく笑ってもらえるはずです。

(T.K.)